



TARJETA POSTAL

Estampilla

REP'  
CC

Y

Y. V. M. M.

4.950 Kc.

**RADIO CORO**  
Fundada el 15-3-37  
CORO-VENEZUELA

Y. V. M. N.

1.210 Kc.

La ciudad de Coro, Capital del Estado Falcón, República de Venezuela, es la ciudad más antigua del Continente Americano. Esta primera ciudad fué fundada por el Factor español, Don Juan Martínez de Ampies, el día de San Clemente de 1.527. Se destacó como la primera Capital de Venezuela, y fué la primera Sede Episcopal de la Colonia. Conserva entre sus reliquias históricas, una cruz del árbol bajo cuya sombra, se celebró la primera misa en Tierra Firme. Su Catedral es la más antigua de Sud América. Coro fué la cuna de la Federación, movimiento político-social que hizo de la actual República de Venezuela el país igualitario y fraterno por excelencia, gracias al Magnánimo Mariscal, Juan Crisóstomo Falcón, que a su vez fué el Primer Presidente de los Estados Unidos de Venezuela. Coro cuenta para la fecha, año 1959, con unos 45.000 habitantes. Está situada en una inconfundible ciudad, en toda la entrada del

Istmo de Médanos de la Península de Paraguaná, que es la región más apropiada y estratégica para la industria petrolera del Occidente de la República. Tal singular situación topográfica de esta antigua Capital de Venezuela, es lo que ha contribuido a que se la denomine por antonomasia, "La Ciudad de los Médanos".

**Sr. Kermit Geary:**  
Agradecidos por su amable reportaje, que encontramos correcto, le saludan sus amigos,

**RADIO CORO**  
*Roger Leyba*

**Roger Leyba**  
Director-Propietario

38581

Printed in U.S.A.

Coro, 11/12/63.-